

## ÉTAT D'ISRAËL ASSASSIN, PUISSANCES IMPÉRIALISTES COMPLICES : HALTE AU MASSACRE DES PALESTINIENS

**L**e 29 février, la guerre menée par l'État d'Israël contre les Palestiniens de la bande de Gaza a franchi un nouveau cap dans l'horreur. L'armée israélienne a ouvert le feu, alors que des familles palestiniennes, en proie à la famine, tentaient d'accéder à un convoi d'aide alimentaire : un nouveau bain de sang, au moins 110 personnes ont été tuées et 760 autres blessées.

### La famine comme arme de guerre

Après son broyage méthodique par l'armée israélienne, la bande de Gaza n'est plus qu'un champ de ruines. Les réfugiés venant du nord du territoire palestinien sont bombardés au sud, les hôpitaux sont détruits ou hors d'état de fonctionner. Ce massacre à ciel ouvert dure depuis cinq mois et a fait plus de 30 000 morts. Les survivants sont confrontés à la famine et à l'absence de soins. Selon le PAM, le Programme alimentaire mondial, Gaza connaît actuellement « le pire niveau de malnutrition infantile au monde ». En effet, le gouvernement israélien bloque tout ravitaillement et les rares camions d'aide humanitaire autorisés à rentrer sont souvent pris pour cible par les tirs. Les évacuations médicales sont impossibles. Depuis qu'Israël, sans fournir aucune preuve, a accusé certains des employés de l'UNRWA d'avoir participé à l'attaque du 7 octobre, l'agence onusienne chargée des réfugiés palestiniens est privée de subventions par de nombreux pays et son fonctionnement est paralysé.

Le but du gouvernement Netanyahu, qui n'a que faire des 130 otages israéliens encore détenus, est de chasser tous les Palestiniens de Gaza. Et de tuer ceux qui resteraient. La Cisjordanie est aussi victime d'une forme de nettoyage ethnique par des colons surarmés. À Gaza, des soldats israéliens se filment triomphalement dans les décombres des maisons palestiniennes, dans ce qui reste d'une chambre d'enfant, mettent le feu au peu de nourriture qu'ils trouvent. Ce gouvernement, qui s'appuie sur l'extrême droite suprémaciste, assume devant le monde entier ses crimes de guerre.

### L'impérialisme en guerre contre les peuples

Ce massacre des civils palestiniens se déroule avec la complicité des grandes puissances. Les États-Unis arment Israël à flux tendu, mais d'autres pays européens le font aussi. La France a suspendu ses financements à l'UNRWA au moment où c'est la survie même des Palestiniens de Gaza qui est en jeu. Avec hypocrisie, le gouvernement Macron dit du bout des lèvres que cette guerre va un peu trop loin, mais il emboîte le pas au gouvernement américain pour continuer à soutenir la politique de Netanyahu. En Israël même pourtant, des milliers de personnes ont encore manifesté samedi 2 mars pour dénoncer cette politique, réclamer un cessez-le-feu et des négociations dans le but de libérer les otages. Ils sont conscients que ce gouvernement mène une guerre sans fin et réclament des élections anticipées.

La politique de l'impérialisme, c'est la guerre contre les peuples. Le principe du « diviser pour mieux régner » apparaît dans toute son atrocité en Israël-Palestine. Les dépenses militaires sont en hausse partout dans le monde. En France, la loi de programmation militaire fera de la Défense le premier poste du budget de l'État, devant l'Éducation nationale. Macron chaussait récemment ses rangiers, déclarant qu'il envisageait la possibilité d'envoyer des troupes françaises combattre en Ukraine...

**Face à ce monde guerrier, seule la révolte des peuples du monde entier contre leurs propres dirigeants et contre l'exploitation capitaliste qu'ils incarnent pourra remettre en cause cette boucherie sans fin.**

**Si vous le pouvez, rendez-vous ce samedi 9 mars à Paris, 14h place de la République, pour une manifestation nationale.**

**Sinon ce samedi 15h à Caen, en face du Monoprix, comme tous les samedis.**

**FACE AUX GUERRES,  
VIOLENCES SEXISTES ET SEXUELLES,  
ET À L'EXPLOITATION :  
RÉARMONS NOS LUTTES  
POUR NOTRE ÉMANCIPATION !**

**8 MARS**  
13h  
Manifestation devant la Préfecture  
à l'appel de l'intersyndicale

14h  
Village féministe Place Bouchard

**18H**  
Manifestation Place Bouchard  
(17H30 départ Université)



**NPA** NOUVEAU PARTI ANTICAPITALISTE  
**NPA JEUNES**

NOUVEAUPARTIANTICAPITALISTE.FR @REVOLUTIONNAIRES\_JOURNAL @NOUVEAUPARTIANTIC @NPA\_JEUNES

**Femmes de Gaza, femmes de Palestine,  
C'est l'humanité qu'ils assassinent.**

Médecins Sans Frontières explique qu'il y a une augmentation de 300% de fausses-couches à Gaza, et qu'en raison du stress, de la famine et de la déshydratation, la grossesse est une condamnation à mort. Selon l'ONU, 70% des victimes du massacre sont des femmes et des enfants. La journée du 8 mars cette année sera marquée par notre solidarité envers la Palestine. Dans toutes les guerres, les femmes sont particulièrement touchées.

**À l'hôpital, comme ailleurs, on veut des salaires pour vivre, pas pour survivre !**

Grève et manifestation,  
à l'appel de toutes les organisations syndicales,  
Mardi 19 mars

Pour une augmentation générale des salaires, pour toutes et tous, et dans toute la fonction publique !

Parlons-en dans nos services et mobilisons-nous !

**Le Mans : tout le CHM en grève !**

Infirmières, aide-soignantes, docteurs et agentes administratives sont toutes et tous en grève depuis ce jeudi 29 février. Les collègues réclament plus de moyens pour pouvoir accueillir dignement les patients. Les urgences du Mans sont le seul service à fonctionner H24, il est donc forcé de compenser le manque de places ailleurs, notamment en psychiatrie.

Même la direction reconnaît le problème et va dans le sens de la mobilisation, mais est incapable de trouver des solutions : les moyens se décident bien en amont des directions, au niveau national, c'est donc une mobilisation nationale qu'il nous faut !

**Urgences de Hyères, urgence partout !**

Dans la nuit du 30 au 1er octobre 2023, Lucas, technicien de 25 ans, décède suite à une septicémie après plus de sept heures d'attente sur un brancard. Cet incident tragique et énervant a été suivi de nombreux témoignages allarmants sur l'état des urgences, pas seulement à Hyères : points de suture sans anesthésie, suicide d'un patient en zone d'attente, etc...

Une commission d'enquête a été demandée à l'Assemblée nationale sur ce sujet. Même si cette résolution est adoptée, il y a peu à en attendre, car elle ne fera que dresser un constat. Notre mobilisation, en revanche, peut faire bouger les choses ! Car qui d'autres que les soignantes et soignants sont à même de dire ce qui va ou ne va pas dans nos hôpitaux ? Alors faisons-nous entendre !

**LA FÊTE DU NPA CAEN**



**SAMEDI 16 MARS  
17H-MINUIT**

**DÉBATS, EXPO, LIBRAIRIE,  
MUSIQUE, BAR & REPAS (OPTION VÉGÉ)**

**SALLE GUTENBERG  
(ARRÊT LIBERTÉ)**

**Rejoignez le collectif des Soignant-es Pour Gaza**

Venez et portez vos blouses blanches pour montrer votre solidarité internationale envers nos collègues soignantes et médecins de Gaza aux manifestations de soutien organisées à Caen tous les samedis à 15h, en face du Monoprix !

Si vous souhaitez lancer votre propre collectif localement, vous pouvez prendre contact avec Soignant-es Pour Gaza, nous pouvons vous y aider.

Compte instagram:  soignantesprgaza

